

# Alumnos de los Padres Franceses de Viña ganan Liga Robótica Escolar

**EDUCACIÓN.** Jóvenes representarán a Chile en el campeonato Runibot, que se desarrollará en Colombia, el próximo año.

**D**espués de meses de diseño, trabajo y aprendizaje, más de 400 escolares, representantes de los 20 colegios con mejores puntajes en la competencia anual de todo el país, se dieron cita ayer en la Final de la Liga Robótica Escolar 2024.

El torneo, organizado por

NeoEduca, en colaboración con PRECISION y la Fundación Mustakis, convoca a niños de entre 8 y 16 años, provenientes de colegios de seis regiones del país, que fueron sometidos a pruebas de destreza robótica por más de 6 horas.

Los ganadores de la Liga Nacional de Robótica fueron

los representantes del equipo TechLock, del Colegio SS.CC. Padres Franceses de Viña del Mar, quienes compitieron con un robot diseñado, construido y programado por los mismos alumnos. Ellos representarán a Chile en el campeonato Runibot, que se desarrollará en 2025 en Bogotá, Colombia.



JÓVENES PROGRAMARON ROBOT.

El segundo lugar lo obtuvieron los estudiantes del equipo Decatron, Colegio Diego Echeverría de Quillota; seguidos por el equipo Dragones, del Bicentenario Hermanos somomayor Baeza, de Melipilla. 